
令和５年度第３回総務運営委員会報告書 
 

日 時：令和６年２月２２日（木） １０：３０～ 

場 所：白河商工会議所会議室 

出席者：委員 ３名 事務局 ４名（出欠名簿参照） 

 

１、 開会 

 

２、 委員長挨拶 

 

 ３、議題 

（１）報告事項 

① 令和５年度事業の実施状況について 

   事務局より、事業評価シートをもとに今年度事業計画の実施状況について報告した。 

各事業に関する委員からの意見は以下の通り。 

 

 会員サービス事業については、年々利用者が減少してきているようなので、

改めて周知・PR に力を入れると良いのではないか。 

 ペーパーレス化の推進についても PR を強化し、事業を推進してほしい。 

 会員交流大会・ビジネス交流会については、アンケート結果からもおおむ

ね好評ということだが、改善点もあったようなので、次年度実施する際の

参考としていただきたい。 

         

（２）協議事項 

① 令和６年度事業計画の策定について 

事務局より配布資料をもとに、白河商工会議所令和６年度事業計画基本方針につい 

て説明。続き、令和６年度総務運営委員会事業計画(案)について説明し、下記のと

おり承認された。 

 

１．組織・財政基盤の強化・会議所活動の見える化 

 （１）会員拡大による組織力の強化 

 （２）共済・保険制度の推進等による財政基盤の安定強化 

 （３）情報発信力の強化 

 （４）ペーパーレス化の推進 

 （５）会費の研究  

２．会員間の交流促進 

  (１)会員交流大会の実施と会員交流促進のためのビジネス交流会開催 

    への取り組み 

３．会員企業や地域の抱える課題の克服につながる政策提言 

  (１)課題把握に基づく政策提言・要望活動の実行 

 

② 会報のリニューアルについて 

事務局より、現在検討している会報のリニューアル(案)の６面構成版と８面構成

版について説明した。 

構成(案)についていただいた意見は以下の通り。 

 



1 

 

 縦文字・横文字を区別せず、すべて横文字で統一した方が見やすいのでは

ないか。 

 文字は大きめの方が良い。 

 リニューアルにより、作成費が高くなるため、それを補うために年間契約

等の広告を掲載するのはどうか。 

 情報量も多く載せられるため、８面構成の方が良いのではないか。 

 

 ４、その他 

      

 ５、閉会 １１時３０分閉会。 


